

La berce du Caucase de grandes fleurs blanches... indésirables!



ESCOUADE
ESPÈCES ENVAHISSANTES
DU BAS-SAINT-LAURENT



La berce du Caucase est une espèce envahissante nuisible. Sa sève toxique cause de graves brûlures si on la touche et que la peau est exposée au soleil.

Où la trouve-t-on ?

Elle peut pousser presque partout : aux bords des routes et des rivières, sur les terres agricoles et forestières, et même en milieu urbain.

Apprenez à la reconnaître 



FLEURS
grandes, blanches
en forme de parasol



FEUILLE
1 à 3 folioles
lisses, sans poils



TIGE
tâches pourpres et
des poils blancs rudes



HAUTEUR
2 à 5 mètres

Des actions qui feront de vous un héros

Ensemble, nous pouvons
faire une différence!

Reconnaître



Signaler



Éliminer



Pour en savoir plus sur
la berce du Caucase :

especiesenvahissantesbsl.ca



Pour signaler sa présence

Avec la participation financière de :

Québec 

Avec la contribution financière des 8 MRC du Bas-Saint-Laurent, du Collectif régional de développement du Bas-Saint-Laurent, du Comité ZIPSE, et des 4 OBV du Bas-Saint-Laurent.